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Ortschaftsrat Langendorf           Weißenfels, 31.03.2016 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  17. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Langendorf  am 30.03.2016 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Versammlungsraum, Kirchbergstraße 10,  
                      Langendorf  

Ende:       20:15 Uhr 

 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 

TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung 

  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 24.02.2016   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Anfragen und Mitteilungen   

  

Nichtöffentlicher Teil   
   

TOP 1 Anfragen und Mitteilungen   

 
 

Öffentlicher Teil 

 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und  
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Herr Ziegler eröffnet die Sitzung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind 6  
Ortschaftsräte anwesend, somit ist Beschlussfähigkeit gegeben. 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  
  
  
2. Bestätigung der Niederschrift vom 24.02.2016  
 
Die Niederschrift vom 24.02.2016 wird einstimmig angenommen.  
  
 
3. Einwohnerfragestunde  
 
Es sind keine Einwohner anwesend.   
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4. Anfragen und Mitteilungen  
        (Ab dem TOP ist Herr Göhring anwesend.)  

 
Herr Ziegler geht auf die zwei Beantwortungen der Anfragen ein.  
 
Der Teich wird ab jetzt vom Fachbereich IV regelmäßig auf Müll kontrolliert.  
 
Ein Aushang über die Veräußerung von Holz soll in den Schaukästen bekannt gemacht 
werden. Somit haben alle Einwohner die Chance, Holz von der Stadt abzukaufen.  
 
Herr Ziegler informiert über die bevorstehende Gewässerschau. Informationen dazu 
hängen in den Schaukästen aus. Herr Ziegler nimmt daran teilt.   
 
Die AöR veröffentlicht in Verbindung mit dem ZWA Bad Dürrenberg demnächst eine 
Wasserzeitung. Diese soll dann zukünftig einmal im Monat erscheinen.   
 
Der Breitbandausbau muss bis zum 31.12.2016 erfolgen, sonst wird der Telekom der 
Auftrag entzogen. Es erfolgt eine kurze Diskussion zum Thema.  
 
In der Ortsbürgermeisterrunde wurde die GEMA bei Veranstaltungen angesprochen. 
Herr Ziegler berichtet über die Ausmaße.  
Weiterhin wurde über die Baumschutzsatzung diskutiert. Langendorf hat keine eigene 
Baumschutzsatzung. Die Satzung von Weißenfels gilt nur für die Kernstadt und Borau. 
Der Ortschaftsrat Langendorf diskutiert kurz, ob Langendorf eine eigene Baumschutz-
satzung benötigt. Nach der Sommerpause soll sich darüber nochmals Gedanken  
gemacht werden.  
 
Der 1.LCC hat sich für die neuen Räume Schlüssel nachmachen lassen. Diese haben 
223,05 € gekostet. Es liegt einen Anfrage vor, ob der Ortschaftsrat diese Kosten von 
seinem Ortsbudget bezahlen kann. Es wird nicht verstanden, warum kein Kostenvoran-
schlag vorgelegt wurde. Außerdem hätten es nicht so viele Schlüssel sein müssen. Der 
Ortschaftsrat Langendorf beteiligt sich mit 100,00 € an der Rechnung. Die Auszahlung 
erfolgt jedoch erst nach Freigabe des städtischen Haushaltes.  
 
In der Bergstraße 12 in Langendorf müsste die Straße repariert werden. Laut  
Absprache mit Herrn Häcker wird diese Maßnahme mit anderen Straßen zusammen 
durchgeführt.  
 
Herr Wolter fragt an, ob sich der Ortschaftrat eine Meinung zum Thema Verbrennen 
bilden möchte. Diese Meinung soll dann an die Stadt weitergeleitet werden. Es erfolgt 
eine kurze Diskussion. Der Ortschaftsrat Langendorf positioniert sich mit 6 dafür und 
einer Gegenstimme weiterhin für das Verbrennen in der Ortschaft Langendorf.  
 
Weiterhin spricht Herr Wolter die Problematik Straßenausbaubeiträge im Holunder-, 
Schlehen- und Wacholderweg. Die AöR möchte Kanäle verlegen und die Straße soll 
grundhaft ausgebaut werden. Die Anwohner möchten das jedoch nicht, weil es zu teuer 
ist. Der Ortschaftsrat findet, dass man jeden Anwohner fragt, bevor man eine Straße 
baut. Herr Wolter fügt hinzu, dass die Eigentümer die Grundstücke damals sehr preis-
wert bekommen haben.  
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Herr Ziegler hat am 11.04.2016 mit Herrn Kürbs (Naumburger Bauunion) einen Termin.  
 
Die Bäume in der Kurve „An der Waage“ Abzweig „Hochheimweg“ befinden sich in 
Schräglage. Diese sollen auf Standfestigkeit überprüft werden.  
 
An der schwarzen Brücke (Eisenbahnbrücke) soll eine statische Überprüfung durchge-
führt werden. Diese ist ausgebrochen – es fallen Teile auf die Fahrbahn.  
Der Fachbereich III soll damit beauftragt werden.         
  
   
 
  
Ziegler Luther 
Vorsitzender Protokollführerin 
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